
The times mentioned here are approximate. Please verify by observing the times visually, especially Fajr and Isha’ times.

شباطالعشـــــــاءالمغــــربالـعـصـــــــــرالظـهـــــــــــــرالشــــروقالفجــــــــــــــرالإمسـاكرمضـــــــــــان
ءاذار

بـعـــــــــاء الأر

لخميـــــس ا

لجـمــعـــــــة ا

الســـــــــــبت

الأحـــــــــــــــــــــد

ثـنـيـــــــــــــن لا ا

الثــلاثـــــــــــــاء

ء بـعـــــــــا الأر

لخميـــــس ا

لجـمــعـــــــة ا

الســـــــــــبت

الأحـــــــــــــــــــــد

ثـنـيـــــــــــــن لا ا

الثــلاثـــــــــــــاء

ء بـعـــــــــا الأر
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ءاذارالعشـــــــاءالمغــــربالـعـصـــــــــرالظـهـــــــــــــرالشــــروقالفجــــــــــــــرالإمسـاكرمضـــــــــــان

لخميـــــس ا

لجـمــعـــــــة ا

الســـــــــــبت

الأحـــــــــــــــــــــد

ثـنـيـــــــــــــن لا ا

الثــلاثـــــــــــــاء

ء بـعـــــــــا الأر

لخميـــــس ا

لجـمــعـــــــة ا

الســـــــــــبت

الأحـــــــــــــــــــــد

ثـنـيـــــــــــــن لا ا

الثــلاثـــــــــــــاء

ء بـعـــــــــا الأر

لخميـــــس ا
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RamadanImsakFajrShuruqDhuhr^Asr Maghrib^Isha’Feb/
MarRamadanImsakFajrShuruqDhuhr^Asr Maghrib^Isha’Mar

قـالَ رســـولُ اللّه صلى الله عليه وسلم:

ةَ شَعبانَ ثلاثين« رواه الشــيخان.  »صُوموا لِرُؤْيَتِهِ وَأفَْطِروا لِرُؤْيَتِه فَإنِْ غُمَّ عَلَيْكُم فَأكَمِْلوا عِدَّ

إن الأوقات المذكورة هنا تقريبية. فيرُجى الاحتياط بالمراقبة العينية. خاصة وقت الفجر والعشاء.

إن ما ذكرناه هنا من أن أول أيام شهر رمضان المبارك هو يوم السبت إنما يكون بالإثبات الشّعيّ الذي يتم برؤية الهلال وإلا بإكمال عدة شعبان ثلاثين يومًا.
What is mentioned here that the first day of Ramadan is Saturday  is an approximation and the actual day is determined only by the Religious way of 

confirmation, which can be either by sighting the Hilal (crescent) or completing thirty days of Sha^ban

The times mentioned here are approximate. Please verify by observing the times visually, especially Fajr and Isha’ times.

Ottawa  | أوتـــــاوا 


